

Nach den langen Sommerferien startete heute wieder der Schulunterricht. Besonders für die acht Erstklässler war es ein aufregender Tag.

Nach der gemeinsamen Feier zum Schulstart in der Kirche begrüßte der Schulleiter alle Kinder auf dem Schulhof. Anschließend zogen die Erstklässler zum ersten Mal in „die große Schule“ ein. Dafür hatten alle anderen Kinder ein Spalier gebildet und applaudierten heftig.

Nachdem die Klassenlehrerinnen der ersten Stufe noch ein Kasperletheater zum Schulbeginn präsentiert hatten, erhielten wir von unseren Eltern die Schultüten. Dann ging es in die Klasse und der erste Schultag konnte richtig starten!



